

Communiqué de presse

Automobilia Ladenburg

Marcel Seidel Auktionen

28/29 novembre 2025

La collection légendaire de Hans Herrmann mise aux enchères

Plus de 600 lots comprenant des coupes, des casques de pilote, des cartes d'identité et des souvenirs uniques

Une occasion unique pour les fans de sport automobile et les collectionneurs : la collection complète de trophées et de souvenirs du légendaire pilote Hans Herrmann est mise aux enchères. Plus de 600 lots témoignent d'une carrière exceptionnelle et d'un chapitre important de l'histoire internationale du sport automobile.

Hans Herrmann, l'un des pilotes allemands les plus titrés de l'après-guerre, a marqué le sport automobile pendant des décennies. Sa collection comprend de nombreux trophées, des casques de pilote originaux, des permis de conduire, des souvenirs personnels et des documents historiques. Chaque pièce exposée raconte sa propre histoire et représente des moments inoubliables sur les circuits du monde entier.

« Cette collection est bien plus qu'une simple accumulation de trophées, c'est une archive vivante du sport automobile. Chaque pièce porte les traces d'une époque qui continue d'inspirer les fans de sport automobile aujourd'hui », souligne Marcel Seidel, commissaire-priseur et propriétaire de l'entreprise.

La vente aux enchères offre aux collectionneurs et aux amateurs la possibilité d'acquérir un morceau de l'histoire du sport automobile et de préserver ainsi l'œuvre d'une vie d'un pilote exceptionnel.

À propos de Hans Herrmann

Hans Herrmann (*1928) est l'un des grands noms du sport automobile international. Il a été pilote d'usine pour Mercedes-Benz, Porsche, Maserati et d'autres marques et a remporté les 24 Heures du Mans en 1970 pour Porsche.

Détails de la vente aux enchères

- Plus de 600 lots provenant de la collection personnelle de Hans Herrmann
- Collection complète de coupes, casques de pilote, permis de conduire et souvenirs...